

# みんなで楽しい2学期にしよう！

## 第2学期始業式9月1日(木)

長かった夏休みも終わり、いよいよ2学期が始まりました。夏休み中、児童が大きな事故や事件に巻き込まれずに済んだことは保護者・地域の皆様のおかげです。9月1日(木)には第2学期始業式を行いました。2名の児童が2学期の目標を発表しました。また、学校長より、2学期に向けての講話がありました。

(学校長講話より抜粋)

うれしいことが2つあります。一つ目は久しぶりに皆さんに会えたことです。二つ目は夏休み中、誰もが大きな事件や事故に巻き込まれず元気で過ごせたことです。

2学期は、楽しいことがたくさんあります。1番は10月に行われる運動会です。また、全部の学年で、校外学習に行くことを予定しています。楽しみにしてください。

菅生小学校の今年の目標は「みんなで楽しい学校にしよう」です。2学期も、自分も楽しみながら周りのみんなも楽しく過ごせるように頑張ってもらいたいと思います。 常総市立菅生小学校長 秋葉 光博

児童代表 2学期にむけて

2学期にがんばることは3つあります。一つ目はさん数です。けいさんや水のかさのべんきょうをがんばりたいです。2つ目は音がくのけんばんハーモニカです。ゆびをまちがえずにひきたいです。3つ目は友だちとなかよくすることです。2学期にはもっと友だちとなかよくしたいです。

(2年 さいとう あやね さん)

2学期にがんばりたいことの1つ目は読書です。たくさんの本を読んでもっと歴史のことを知りたいです。2つ目は自主学習です。わからないことや疑問に思ったことを辞書やタブレットを使って毎日1ページずつノートにまとめることを続けたいです。3つ目は委員会です。ぼくは計画委員会に入っていて、あいさつ運動や清掃などを行っています。1学期にはSDGsについてみんなで発表しました。とても楽しかったです。2学期も計画委員としてがんばっていききたいです。

(4年 大滝 清仁 さん)

